



fútbol femenino >

Dos retos al otro lado del Atlántico

Marta Luna y Laura Barbería han cruzado el "charco" y se han marchado a Estados Unidos para comenzar allí sus estudios universitarios, a la vez que desarrollan su carrera futbolística y representan a sus respectivos centros en la liga universitaria de la NCAA.

Mario Las Heras

- Sábado, 21 de Agosto de 2010 - Actualizado a las 04:10h.

cruzar el *charco* y embarcarse en un proyecto a miles de kilómetros de casa. Dejar de lado una vida en Pamplona para comenzar otra más allá del Atlántico. Terminar 2º de Bachillerato en la capital navarra y cursar el primer año de una carrera universitaria en un centro estadounidense. Todo ello, con un objetivo claro: compaginar con garantías el deporte y el estudio de alto nivel.

Marta Luna y Laura Barbería han decidido dar ese salto y ya se encuentran en Estados Unidos. La primera en el estado de Indiana y la segunda, en el de Connecticut. Ambas han recibido una beca deportiva para estudiar una carrera universitaria, a la vez que siguen desarrollando su carrera futbolística y representan a sus respectivos centros en la liga universitaria estadounidense de la NCAA.

De la mano de la agencia AGM Sports, encargada de gestionar el futuro de jóvenes promesas -tanto deportivo como académico-, estas dos navarras recibieron la posibilidad de hacer las maletas y empezar sus respectivas vidas universitarias en Estados Unidos.

"Nunca había imaginado algo así. Es verdad que al principio me dio un poco de vértigo, pero el proyecto me llamaba mucho", señala Marta Luna. Esta joven jugadora ha vestido el amarillo de Lagunak en los últimos cuatro años y ahora jugará representando a la Universidad de Valparaíso. Allí cursará primero de Bioquímica, una titulación muy parecida a la que podía haber cursado aquí. "Desde la Universidad de Navarra me han dicho que el plan de estudios es parecido, así que si hay algún tipo de problema siempre tengo esa tranquilidad", comenta.

La Universidad de Valparaíso se encuentra en el estado de Indiana y acoge a unos 4.000 estudiantes. Precisamente, su reducida dimensión -comparada con otras universidades, que pueden llegar a tener 30.000 estudiantes- fue uno de los motivos que más atrajo a Luna. "Para dejar todo atrás y comenzar de cero prefería un centro pequeño, que cuidase bien a los estudiantes y que se preocupase de ellos", explica.

Laura Barbería, por su parte, cursará Magisterio en la Universidad de Conética. Procedente del Club Atlético Osasuna, la navarra señala que, aunque no es fácil, ella no se lo pensó nada. "Al principio no pensaba que iba a salir hacia delante, pero luego ya vi que iba en serio. Estoy muy contenta y con muchas ganas de vivir esta nueva etapa", asegura.

Barbería jugará en la Segunda División de la liga universitaria. "No quería demasiada presión. Prefiero estar más tranquila y poder disfrutar más", explica. A la hora de tomar la decisión, la jugadora no dudó demasiado. Afirma que "es un privilegio estudiar una carrera y poder jugar a fútbol a buen nivel", además de señalar que uno de sus sueños siempre ha sido viajar a Estados Unidos y jugar allí a fútbol.

progresión

EEUU, buen lugar para mejorar

Estados Unidos es un buen escenario para progresar en el fútbol femenino. Y lo es porque desde los centros educativos se apuesta muy fuerte por el deporte. Trabajan muy duro para formar deportistas a la vez que estudiantes. Allí es posible eso que tan difícil parece en España, que el entrenador de tu equipo entienda que también tienes que estudiar y que, por su parte, desde la universidad se tenga en cuenta que los estudiantes están desarrollando también una carrera deportiva.

"Aquí es mucho más fácil compaginar el deporte y los estudios. Ambos aspectos están integrados, como si fuera todo uno, y se está acostumbrado a que el estudiante sea deportista", explica Luna. Barbería, por su parte, también afirma que "allí se le da mucha importancia al desarrollo del fútbol femenino".

Para Marta Luna, esa integración entre deporte y estudios ha sido fundamental a la hora de tomar la decisión. "Si tuviera que haber tirado al traste toda la carrera deportiva no sé qué decisión hubiese tomado", reconoce la navarra, que acude a la Universidad de Valparaíso para cursar los cuatro años de Bioquímica allí.

Laura Barbería también cursará íntegramente sus estudios en Estados Unidos. La navarra bromea asegurando que echará de menos la comida: "Echaré en falta a la gente de Pamplona, pero también la comida, que allí no debe de ser buena".

trámites

Un proceso largo

Hasta que una oportunidad así se concreta finalmente es necesario llevar a cabo un proceso que no siempre es fácil. Un trámite que puede durar entre nueve o diez meses, pero que en el caso de Marta Luna se alargó durante sólo tres. "Mi proceso, por suerte, fue más corto de lo normal", afirma.

El primer paso que debieron dar tanto Marta como Laura fue aceptar que desde la agencia les abriesen una página personal, con videos y fotos. Los distintos entrenadores consultaban esos sitios web y, a partir de ahí, sólo cabía esperar a que alguna universidad llamase a la puerta. ¡Y vaya que sí llamaron! Luna contactó con centros de Miami, Florida o Iowa, entre otros. Barbería, por su parte, también tuvo la posibilidad de acudir a otros destinos, pero, en su caso, desde el primer momento le recomendaron Connecticut y cerraron todo pronto.

Una vez tomada la decisión y con todo *atado*, sólo había que esperar a que lleguase el día. Y para ambas jugadoras ha llegado. Marta Luna lleva ya algunas semanas en tierras americanas y, de momento, la sensación es inmejorable. "Al principio me costó mucho porque cambia radicalmente tu vida. Sin embargo, aquí se están portando muy bien conmigo y cada día me hago más a la idea de que estoy aquí", comenta Luna.

La clases para Laura Barbería comienzan el 30 de agosto, y también decidió viajar antes para comenzar su adaptación. El pasado sábado partió hacia Estados Unidos, destino del que espera "conocer mucha gente, evolucionar futbolísticamente y perfeccionar el inglés".

No llevan mucho tiempo en su nuevo hogar, pero ya tienen programada una visita a Pamplona. Ambas tienen previsto regresar a casa por Navidad, aunque será sólo eso, una visita. Marta y Laura han comenzado un nuevo proyecto que, en principio, durará íntegramente sus estudios universitarios. Todo para compaginar con garantías los estudios con el deporte de alto nivel.

Cargando comentarios...



¡Hecho!



Recibirás un e-mail para confirmar tu registro.

Enseguida te devolvemos a la página en la que estabas donde verás tu comentario publicado



● © Zeroa Multimedia

